

Acht hervorragende Podestplätze für den Karateverein Sasbach

Am 24. Juni 2017 fand in Eberbach der Regio Cup Nord statt. Vom Karate Dojo Kazuya Sasbach e.V. traten acht junge Karate Kämpfer an.

In der Kategorie Kata (Technikabfolge) vertraten das Dojo insgesamt drei Athleten.

Die jüngste Kämpferin war Leonie Zink. Sie zeigte bei diesem Turnier eine hervorragende Leistung. All Ihre Kämpfe gewann sie eindeutig und verdient mit 3:0 Kampfrichterstimmen. Somit konnte sie sich über einen tollen ersten Platz freuen.

Fabio Eckstein und Leonie Kiesner starteten in der Altersklasse Schüler B. Fabio konnte sich in einem starken Starterfeld einen sehr guten dritten Platz sichern. Leonie Kiesner die zum ersten Mal an einem Karateturnier teilnahm, zeigte drei technisch saubere Katas und belohnte sich ebenfalls mit einem tollen dritten Platz.

Im Anschluss fanden die Kumitekämpfe (Zweikampf) statt. Hier starteten Fynn Alf, Lucas Blutke, Jona und Melea Fischer sowie Leander Kraft.

In der Kategorie Schüler B Kumite Jungen -38 kg vertraten den Karateverein Sasbach Fynn Alf und Lucas Blutke. Fynn Alf zeigte zwei sehr spannende Kämpfe und wurde mit dem 2. Platz belohnt. Lucas zeigte ebenfalls eine gute Leistung und durfte sich somit über einen dritten Platz freuen.

Melea Fischer ging in der Alterklasse Schüler A Mädchen -43 kg an den Start. Melea zeigte an diesem Tag eine beeindruckende Leistung. Diese wurde mit einem tollen dritten Platz belohnt.

Ihr Bruder Jona Fischer zeigte in der Kategorie Schüler A Jungen -38 kg eine hervorragende Leistung. Seine Vorrundenkämpfe gewann er eindeutig und verdient. Nur im Finale musste er sich knapp seinem Gegner aus Walldürn geschlagen geben. Somit konnte er sich einen sehr guten zweiten Platz sichern.

Leander Kraft, der erstmals bei einem Wettkampf teilnahm, konnte sich mit einer starken Leistung gegen sehr gute Gegner behaupten und holte an diesem Tag die 5. Bronzemedaille.

Mit 1 Sieg, 2 zweiten und 5 dritten Plätzen konnte das Karate Dojo Sasbach wieder einmal positiv auf sich aufmerksam machen.